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Ein Bürger berichtet über einen Vorfall im Park Marquardt.  Ein Anwohner ist mit seinem Fahrrad 
auf dem öffentlichen Weg gestürzt und musste anschließend medizinisch versorgt werden. Grund 
hierfür war die Auffüllung der öffentlichen Wege mit Split nach einer Veranstaltung im Park. Jetzt 
stellt sich die Frage, warum die Wege nicht in ihrem Urzustand gebracht worden sind und welche 
Genehmigung / Auflagen es für die Veranstaltung seitens der Verwaltung gab. Herr Roggenbuck 
werde dazu Kontakt mit Herrn Schenke, komm. Fachbereichsleiter Grün und Verkehrsflächen 
aufnehmen und in der nächsten Sitzung informieren.  
 
In diesem Zusammenhang möchte Herr Roggenbuck erneut auf das Maerker Portal (https://maer-
ker.brandenburg.de/bb/potsdam) hinweisen und bittet die Anwesenden dies zu nutzen. Über das 
Ampelsystem kann man den Stand einsehen.  
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